

## Rosewell - Los "grises".

Encontraron <b>seis</b> extraterrestres <b>muertos</b> .	
En 1952 encontraron el <b>séptimo cuerpo</b> .	
Los extraterrestres son <b>muy parecidos</b> a los humanos porque tienen ojos nariz y boca.	
Su <b>cerebro</b> era <b>distinto</b> al de los humanos.	
Son <b>más bajos</b> que el humano medio.	
Los egipcios tenían el <b>cráneo ovalado</b> .	
Existen pruebas de que eran <b>criaturas hostiles</b> .	
Los científicos utilizaron el <b>aparato de comunicación</b> de la nave.	
Eran provenientes de los <b>dos soles</b> de Marte.	
Tardaron <b>nueve meses</b> en llegar a la tierra.	

<https://www.youtube.com/watch?v=C6GDvMviKus>

Realizado por Hugo Rivero Garcia